

こんにちは

日本共産党品川区議会議員



鈴木ひろ子 です

鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 TEL3783-8833
日本共産党区議団控え室 TEL5742-6818

このニュースについてのご意見、ご要望をお寄せください。

羽田新ルート計画

品川区議会が

全会一致で意見書可決

「このまま国が進めることに危惧」

品川上空を超低空飛行する羽田新ルート計画。区民の大きな反対運動が広がる中、品川区議会では意見書提出について行革委員会で話し合いが続けられ、ついに11月30日、全会一致で可決。12月7日の最終本会議で全議員賛成で可決されました。行革委員長としてうれしく思います。

多数の傍聴者見守る中、ついに意見書まとまる

意見書は、8月23日の行革委員会（行財政改革特別委員会）に正副委員長（委員長＝私・鈴木ひろ子、副委員長＝本多健信氏（自民））の案を示したところから始まりました。

各会派から修正案が出され、9月29日、11月7日と多数の傍聴者が見守る中、大激論に。出された意見をもとに、表現の変更や文言の削除などに、表現の変更や文言の削除などに意見書案文を11月30日の行革委員会に提案し、ついに全会派合意に至ったものです。区議会として国土交通大臣に意見書提出となり、本当に良かったと思います。

羽田空港飛行経路についての意見書

国と自治体でつくる「首都圏空港の機能強化の具体化に向けた協議会」は平成26年8月、国土交通省提案の羽田空港の発着枠拡大のための新しい滑走路運用、飛行経路案について議論を開始した。これは、南風運用時の15時から19時にかけての着陸時に、品川区内上空約200～450mを1時間あたり2ルート合計44機が飛行することを含む計画である。騒音をはじめ区民生活に多大な影響が懸念されることから、品川区議会は同年12月、国土交通大臣に対し、①騒音影響調査と住民意見の聴取や対策の実施、②市街地への影響を及ぼさない方策の検討、③区との連携の3点を求める意見書を提出した。

その後、国土交通省はオープンハウス型住民説明会を開催した。そして、7月28日に、「第4回首都圏空港機能強化の具体化に向けた協議会」を開催し、そのまとめ、「羽田空港機能強化に係る環境影響等に配慮した方策」を説明し、「関係自治体は、本方策が、関係自治体からの要望や住民意見等も踏まえ、環境影響等に配慮した方策であると評価した」「関係自治体は、羽田空港機能強化に必要となる施設整備に係る工事費、環境対策費を国が予算措置することを理解した」と述べている。この会議の参加は23区からは区長会会長のみであり、その内容については、資料も含め当日示されたものである。このまま国土交通省がこの事業をすすめることに危惧を抱いている。

品川区に関連する方策が8月9日付で発表され、学校、病院等の防音工事などが示されたが、まだまだ具体的な対策が明らかになっていない状況である。騒音、落下物やその他の事故の可能性など、区民の不安は解消されていない。よって、品川区議会は政府に対し、下記の事項を強く要望する。

記

- 1、国土交通省は、品川区と十分協議すること。
- 2、新飛行ルート（案）について、騒音、落下物やその他の事故の可能性など品川区民への影響とその対策、「第4回首都圏空港機能強化の具体化に向けた協議会」で示された「羽田空港機能強化に係る環境影響等に配慮した方策」について、具体的に区民に説明すること。その際、教室型説明会を含む多様な手法を工夫すること。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成 年 月 日

国土交通大臣 あて

品川区議会議長 大沢 真一

国土交通大臣あての意見書
(12月7日の本会議で全会一致で可決)

このまま国がこの事業を進めることに危惧

今回の意見書の特徴は、区議会として「このまま国土交通省がこの事業を進めることに危惧を抱いている」と表明したこと

です。国土交通省は7月28日の「協議会」で、「関係自治体が新飛行ルートのための工事費や環境対策のための予算措置を理解」したとして来年度の予算要求を強行しました。

**「区民への影響と対策」
具体的な説明を求める**

騒音、落下物、墜落の危険など、区民への影響が明らかにされていません。騒音は自分の地域で一体どれくらいか、さらさら続けた時の健康被害は？、落下物はどんなものがあり直撃したらどうなるか、もし住宅密集地に墜落したら？など、具体的に明らかにして区民への説明を行うよう求めています。

教室型説明会求める

住民の会のみなさんからは繰り返し、「教室型説明会」を求められているのに、国土交通省はかたくなに拒否しています。教室型説明会で住民の怒りが広がることを恐れていることです。意見書では教室型説明会を含む説明を求めています。

国土交通省は、区民の声を反映してつくられた品川区議会の意見書を真摯に受け止め、対応してほしいと思います。

無料 法律・生活相談会

12月21日(水) 5:00~
鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 電話：3783-8833
弁護士さんが対応します。
どんな問題でもお気軽にご相談ください。

共産党・山添拓参院議員、都議団・区議団が

国土交通省に要請

11月22日、参議院会館で日本共産党・山添拓参院議員（国土交通委員）、都議

団と関係する自治体の区議団が、国土交通省に対して「都心を低空飛行する羽田新ルート計画の中止を求める要請」を行いました。

発言する白石たみお都議

白石都議が「飛行時間は15〜19時に限定と文書で確認できるか」と質問すると国土交通省は「できない」と答弁。あらためて時間限定は、導入時の突破口にすぎないことが明らかになりました。ますます新飛行計画は撤回しかありません。ご一緒に声をあげていきましよう。



国交省に要請書を手渡す白石都議と山添拓参院議員ら

今年最後の
第7回アピールパレード
12月18日(土) 午後2時
集合：品川中央公園
(区役所前)
コース：品川中央公園⇒大井町駅前⇒すずらん通り⇒大井町駅前⇒大井中央公園
*パレード後阪急前宣伝